

BR - Alkohol im Strassenverkehr: Atemprobe statt Blutprobe ab dem 1. Oktober 2016

[BR - Alkohol im Strassenverkehr: Atemprobe statt Blutprobe ab dem 1. Oktober 2016](#)

Bern, 01.07.2015 - Die vom Parlament im Rahmen von «Via sicura» beschlossene beweissichere Atemalkoholprobe im Strassenverkehr wird am 1. Oktober 2016 eingeführt. Eine Blutprobe wird nur noch bei Verdacht auf Betäubungsmittelkonsum, auf Verlangen der betroffenen Person oder in Ausnahmefällen durchgeführt.
Der Bundesrat

Veröffentlicht am
14:38:40 02.07.2015

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=401&pdfview=1>